

La société [MULHOUSE CLIMBING CENTER](#) est en train de faire construire le plus haut mur d'escalade de France sur l'ancien site DMC à Mulhouse/68. Le projet Climbing Mulhouse Center comprendra plus de 500 m<sup>2</sup> dédiés à l'escalade en indoor, 1.500 m<sup>2</sup> à l'extérieur, 160 m<sup>2</sup> d'espaces de détente et un mur de 25 m, faisant du site le plus haut de France et le troisième d'Europe. Le Climbing Mulhouse Center ouvrira ses portes début 2020. Imaginé par l'architecte Pierre Lynde du Cabinet Formats Urbains, le bâtiment se fondera parfaitement dans le paysage du site DMC avec sa forme de shed. Bruce Coll, président de la SAS Mulhouse Climbing Center, annonce : « Nous tablons sur 35.000 à 40.000 utilisateurs annuels sur une zone de chalandise allant de toute l'Alsace au Territoire de Belfort, en passant par la Suisse ».